

# Akkordeonklänge zum Auftakt

Am Sonntag beginnt die diesjährige Reihe „Dieskauer Sommer“.

**KABELSKETAL/MZ/CCR** - Mit Akkordeon- und Violinenklängen der Musik- und Kunstschule „O. Gerstner“ Leipzig wird am Sonntag die traditionsreiche Konzertreihe Dieskauer Sommer in der kleinen Kirche St. Anna in Dieskau im Kabelsketal eröffnet. Die jungen Musiker des Ensembles spielen seit 2006 in fast gleicher Besetzung und haben sich nach vielen Auftritten in Leipzig und Umgebung auch international beweisen können, in Österreich beim International World Music Festival beispielsweise, wo sie einen 2. Platz errangen, und bei Konzerten in Frankreich und Litauen.

Pfarrer Günther Baumgarten hatte die Konzertreihe bereits vor der Wende begründet und bis zu seiner Erkrankung im Jahr 2012 Jahr für Jahr ein abwechslungsreiches Programm zusammengestellt. Dabei funktionierten die Konzerte allesamt nach dem gleichen Prinzip: „Eintritt frei, Austritt nicht! Es wird um Spenden gebeten!“ Diese wurden dann nicht etwa zur Bezahlung der Musiker verwendet, son-

dern trugen dazu bei, dass die Kirche saniert und Gemeindeprojekte auf den Weg gebracht werden konnten. Die Musiker, von denen viele immer wieder nach Dieskau kommen und ihr Publikum begeistern, spielen unentgeltlich. Nach Baumgartens Erkrankung hat der Gemeindegemeinderat bereits im vergangenen Jahr die Organisation des Sommerkonzertreigens übernommen.

In diesem Jahr wird es bis zum Auftritt des Chors der Huttenschule am 7. September 14 Veranstaltungen im Rahmen des Dieskauer Sommers geben. Nach dem Auftakt steht am 8. Juni das zweite Konzert an. Dann bieten Ingrid Kroppe und Maria Leontjewa Klaviermusik von Mozart und Tschaikowsky.



Die Konzerte finden jeweils sonntags um 16 Uhr in der St.-Anna-Kirche in Dieskau statt. Traditionell schließt sich an die Konzerte eine Grillparty im Pfarrgarten an.



Weitere Informationen und eine komplette Programmübersicht unter [www.dieskau.de](http://www.dieskau.de)